

## VILLAMAYOR DE ARMUÑA

# El cierre de la cuenta general de 2013 arroja un superávit de 1,5 millones a las arcas municipales

El objetivo es dejar amortizado el préstamo el próximo año

El grado de ejecución del presupuesto se sitúa en el 98,63%

EÑE | VILLAMAYOR

Las arcas municipales de Villamayor de Armuña cuentan con un remanente de tesorería actual de 1.517.000 millones de euros, tras proceder al cierre de la contabilidad del ejercicio anterior del año 2013.

La liquidación de la cuenta general asciende a 633.000 euros, a la que se han incorporado los remanentes existentes de casi 900.000 euros. Una cifra que en principio sólo se puede destinar a la amortización de deuda, lo que dejaría la tesorería sin liquidez para realizar otro tipo de gastos o inversiones en el municipio, como afirma el concejal de Economía y Hacienda de Villamayor, Daniel Velasco.

Un resultado positivo que también se refleja en el grado de ejecución presupuestaria, que supera al de ejercicios anteriores, y se sitúa en el 98,63%. Por otra parte, el Ayuntamiento está prácticamente al día en el pago a proveedores, como lo demuestra la reducción en el periodo máximo de pago y cobro, establecido en 1,51 días desde que recibe la factura, "fruto de un trabajo diario en el área de Economía e Intervención".

El equipo de Gobierno y el edil de UPyD dictaminaron favorablemente la cuenta general en la Comisión Especial de Cuentas, mientras que el Grupo Socialista se abstuvo. A partir de ahora se abre el periodo de exposición pública de 23 días para que los interesados puedan presentar alegaciones.

A través de esta liquidación, el Consistorio deja patente el "esfuerzo que el actual equipo de Gobierno ha seguido reali-



El alcalde, Ángel Luis Peralvo, y el edil de Economía, Daniel Velasco. | EÑE

El Ayuntamiento reduce el periodo máximo de pago a proveedores en 1,51 días desde que recibe la factura

zando y manteniendo durante 2013, consiguiendo unos resultados como los actuales que, partiendo de un presupuesto inicial, en el que se hace frente al pago del préstamo de ejercicios anteriores, que supone entre 320.000 y 350.000 euros. se ha llegado a un resultado tan óptimo".

Además, Velasco insiste en que si este año sigue la tendencia actual "con un aumento de los ingresos no presupuestados, como el ICIO o las plusvalías, a lo mejor el próximo año interesa quitar los 1.200.000 euros que quedarían del préstamo".

## CARBAJOSA DE LA SAGRADA



Las autoridades realizaron una visita a las piscinas. | EÑE

# La tarde de puertas abiertas inicia el viernes la temporada de verano en las piscinas

EÑE | CARBAJOSA

Los vecinos de Carbajosa de la Sagrada disfrutarán de una jornada de puertas abiertas en las piscinas municipales el próximo viernes día 13, con motivo del inicio de la temporada de baño estival y podrán darse el primer baño del verano sin tener que abonar el precio de la entrada.

A partir de las 16 horas, los usuarios podrán inaugurar la apertura de las piscinas y conocer de primera mano las reformas realiza-

municipales, en las que el Ayuntamiento, además de las obras de puesta a punto que realiza cada año, en esta ocasión ha invertido 50.000 euros más en la construcción de nuevos vestuarios, taquillas, baños y zona sanitaria, lo que supone la última fase de renovación integral de las piscinas municipales. Actuaciones que se unen al cambio del sistema de depuración de agua, la nueva piscina de chapoteo para bebés y menores de tres años, realizadas en los últimos ejercicios.

## VILLAMAYOR DE ARMUÑA

# Nuevas actividades para mejorar la salud y el bienestar social en verano

La Concejalía de Bienestar Social de Villamayor ha preparado una nueva actividad para este mes dirigida a todos los públicos. A la programación que se desarrolla en el Hogar de Mayores, a partir de ahora, se suman los lunes y los miércoles, aquellos que los deseen podrán disfrutar de los 'Paseos Saludables' que se han organizado por los caminos y senderos del municipio. La salida será desde la Plaza de la Constitución a las 10 de la mañana y la ruta tendrá una duración aproximada de una hora y media. Esta actividad se une a las 'Charlas Saludables', que este mes versarán sobre enfermedades neurodegenerativas, musicoterapia y cuidados de la salud en verano. | EÑE

## SANTA MARTA DE TORMES

# Paseos saludables, bingo y juegos mentales centran la Semana Cultural de los Mayores

Las actividades tendrán lugar del 24 al 28 para cerrar el curso

EÑE | SANTA MARTA

La Concejalía de Mayores de Santa Marta ha organizado una programación de actividades especial para el colectivo con motivo del final del curso.

La edil Blanca Francisco, junto a los técnicos del área, presentó la Semana Cultural de los Mayores tendrá lugar del 24 al 28 de este mes y contará con actividades y talleres lúdicos y culturales

para llenar el tiempo libre del que disponen los jubilados.

El programa comenzará con los juegos de entrenamiento mental y actividades relacionadas con el taller de memoria, así como una sesión especial de bingo, baile y una actuación de teatro a cargo del grupo de teatro para adultos del municipio '30 y +', que pondrán en escena en el Auditorio Enrique de Sena una

adaptación de la obra 'Cuadros de humor y amor al fresco', de José Luis Alonso de Santos.

Además, se ha organizado una salida cultural a Salamanca para visitar la exposición 'Máquinas con corazón' en el Museo del Comercio y la semana concluirá el día 28 con un paseo saludable por la Isla del Soto para disfrutar de la naturaleza y una mañana de convivencia.



La concejal y los técnicos explicaron la programación a los mayores. | EÑE